



**PATRULLAJES.** Varias veces a la semana, salen patrullajes de penetración en canales por donde podrían producirse penetraciones de mercenarios y armas. El comandante depar-

tamental de La Unión, coronel Julio César Grijalva, acompañado de varios soldados, a bordo de un cayuco, penetra zona inmediata a un canal que da con tierra firme.

## Homenaje a fundador del Club de Prensa

El viernes 28 de julio, el Club de Prensa de El Salvador, efectuará un acto cultural conmemorativo del "Día del Periodista".

En esa ocasión rendirá un homenaje a su Socio

Fundador, periodista Joaquín Castro Canizález (Quino Caso).

En esa fecha, se desarrollará en el local del Club de Prensa, un programa de especial inte-

—Pasa a la página 11—

## Feria del Consumo del 27 de julio a 6 agosto

Se intensifican los preparativos para celebrar, del 27 de julio en curso al 6 de agosto, la "Feria del Consumo 1989".

Declaró la gerente en funciones de la Feria Internacional de El Salva-

dor, institución rectora de este tipo de acontecimientos, doña Rhina de Herrera, que se activan detalles para lograr el mayor éxito y que ya han confirmado su participa-

—Pasa a la página 11—

## Juramentan Directiva del Club Activo 20-30

Recientemente tuvo lugar la juramentación de la Junta Directiva del Club Activo 20-30 de Usulután, 1989-1990, formada por los siguientes señores, así: presidente, José Ernesto Castella-

nos; vicepresidente, José Armado Serpas; secretario, Oscar Roberto Pineda; tesorero, Julio Galo.

Directores, señores Ricardo Caminos, Ramón Atilio Ramírez, Ale-

—Pasa a la página 11—

## Nuevo director del hospital Usulután

(Usulután). El Dr. Tito Mario Alvarenga, tomó posesión de su cargo como Director del Hospital Regional "San Pedro", de esta ciudad.

El nuevo funcionario informó que ha recibido dicho hospital en una precaria situación, especialmente por falta de medicamentos, material

—Pasa a la página 41—



**RECONOCIMIENTO.** El Cnel. Inocente Orlando Montano, viceministro de Seguridad Pública, fue homenajeado por residentes de Usulután, por su labor desarrollada durante el tiempo que fungió como Comandante Departamental.

# Aronson condena el envío de armas al FMLN

Acusación contra el gobierno de Nicaragua, por continuar con el envío de armas al FMLN, expusó el sábado anterior el Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, señor Bernard William Aronson.

Dijo que todos los gobiernos de la región, están comprometidos con Esquipulas II, a cumplir con los acuer-

dos allí tomados, en busca de la pacificación centroamericana.

Recalcó que es urgente el desarme regional, comenzando por Nicaragua, donde hay una abierta intromisión rusa que abastece a revolucionarios que atentan contra gobiernos constitucionalmente electos.

—Pasa a la página 21—

## COEXPORT elige su Junta Directiva 1989

En Asamblea General Ordinaria, la Corporación de Exportadores de El Salvador (COEXPORT) eligió a su Junta

—Pasa a la página 17—

## Homenaje de COPUS a las nuevas autoridades

El Comité Pro-Usulután (COPUS) ofreció un significativo acto de reconocimiento y simpatía, para despedir y dar la bienvenida, a autoridades civiles y militares del departamento.

El coronel Inocente Orlando Montano, que estuvo por mucho tiempo en Usulután como Comandante de la Sexta

Brigada, fue nombrado Viceministro de Seguridad Pública.

El coronel Jorge Antonio Medrano que se encontraba como Comandante del Batallón "Atonal", pasó como Comandante Departamental y Jefe del Destacamento Militar No. 1 en Chalatenango, habiendo sido

—Pasa a la página 62—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**CONFERENCIA.** El señor Bernard William Aronson, Secretario de Estado Adjunto para Asuntos Interamericanos, dio una conferencia de prensa en la que abordó la problemática salvadoreña y de la región centroamericana.

## 5 subversivos mueren en 3 enfrentamientos

Cinco muertos y tres heridos causó la Fuerza Armada a elementos terroristas en diversos lugares del país.

Informa el Ministerio de Defensa que en Santa Clara, San Vicente, el Ejército dió muerte a 2 militantes del FMLN y además hirieron a tres; en "Amatitán", también jurisdicción de Santa

Clara, se dió muerte a uno y en San José Guayabal, Dpto. de Cuscatlán, a 2 de ellos.

En esas acciones, así como en otras ocurridas en el "Río Machaca" de Santa Clara, San Vicente, en el Cantón "El Salitre" de Cuscatlán y en "Los Ranchos" de Santa Rosa de Lima, se realizó

—Pasa a la página 62—

# Llamado a recuperar desarrollo nacional

Un llamado al resurgimiento en el campo del desarrollo, productividad, exportación y otras actividades del desarrollo nacional, formula COEXPORT. Interesante contenido ofrece el último número de la revista "El Exportador".

Ese llamamiento está contenido en el órgano divulgativo de la Corpora-

ción de Exportadores de El Salvador (COEXPORT). Es un pedido, una recomendación, un llamado a todos los salvadoreños que están en capacidad de producir, exportar, importar, comprar, vender, producir, etc.

Recuperar el terreno perdido en los últimos años, es lo que pide ese órga-

—Pasa a la página 41—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**INTERCAMBIO.** Una reunión con el personal docente de todas las instituciones educativas del Departamento de Sonsonate, para intercambiar opiniones sobre la problemática magisterial, tuvieron el ministro Dr. René

Hernández Valiente, y como invitado el coronel Jesús Cáceres, ex-comandante departamental. Ambos fueron homenajeados por los mentores. El ministro prometió la búsqueda de soluciones a corto plazo.

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 33)

# Unidad y mejoras en plan a favor maestros

La unidad magisterial, y la concesión de mejores prestaciones, intercambio periódico de ideas, aceptación de sugerencias y otras mejoras, ha ofrecido el ministro de Educación, Dr. René Hernández Valiente.

El citado funcionario se entrevistó el pasado fin de semana, con maestros del departamento de Sonsonate, y les

manifestó que, "aunque no soy maestro, tengo la mejor intención de empararme a fondo de la situación de todo el gremio, para buscarle mejoras en todo sentido, de acuerdo con las posibilidades".

Dijo que en todos sus actos, encaminados a cumplir con sus planes de

—Pasa a la página 31—